

Comisiones temáticas

- Confirmar horarios previamente a través de los teléfonos:

1950 7406 (CCZ 10)
1950 7468 (CCZ 11)

Zona 10

Plenarios del Concejo Vecinal
2do. y 4to. lunes del mes 18h., en el CCZ10

Mesa Ejecutiva

1er. y 3er. lunes del mes 18h., en el CCZ10

Comisión de Cultura y Deporte
1er. y 3er. lunes del mes 17h. en el CCZ10

Comisión de Salud

2do. y 4to. viernes del mes 17:30h.
Salón Azul del CCZ10

Zona 11

Plenarios del Concejo Vecinal
2do. lunes del mes 19h.
CCZ11

Mesa Ejecutiva

1er. y 3er. miércoles del mes 18h.
CCZ11

Comisión de Medioambiente y Bienestar Animal

4to. miércoles del mes 17:30 h.
CCZ11 o en CEDEL Casavalle

Comisión de Cultura

2do. y 4to. jueves del mes 18:30h.
CCZ11, CEDEL Casavalle o Casa del Vecino

Lugares de reunión

CCZ10 (Av. Belloni 4441 esq. Capitán Tula)

CCZ11 (Gral. Flores 4694 esq. Bagé)

CEDEL Casavalle (Enrique Amorín y Julio Suárez)

Casa del Vecino (Av. Gral Flores 5171)

Accedé a todas las noticias y actividades de tu barrio.

Suscribite al boletín digital enviando a municipiod@gmail.com con el asunto "boletín".

Casavalle en marcha

En la tarde del miércoles 8 de marzo, vecinas y vecinos integrantes de diversas organizaciones de la zona y autoridades partieron desde la Plaza de los Sueños (Bvar. Aparicio Saravia esq. Enrique Castro) con rumbo al Centro Cívico Luisa Cuesta y destino final en el Complejo SACUDE, en una marcha conmemorativa por el Día Internacional de la Mujer.

A medida que iban avanzando, se sumaba cada vez más gente con pancartas y cánticos que promovían la unidad, reclamaban equidad, el cumplimiento de derechos y la abolición de la violencia basada en género. A su vez, en el camino se entregaron balconeras feministas a las vecinas del barrio.

Una vez en las afueras del SACUDE, la organización leyó frases escritas que reivindicaban el espíritu de lucha de esta fecha. Este cierre fue transmitido por el programa "Botica



barrial" de Lengua Libre, la radio comunitaria del SACUDE.

Participaron de la marcha el alcalde, Gabriel Velasco, la intendenta de Montevideo, Carolina Cosse, la directora de Desarrollo Social de la IM, Mercedes Clara, el director del Centro Comunal Zonal 11, José Álvarez, la coordinadora del Centro Cívico Luisa Cuesta, Mariana Ledesma, entre otras

autoridades.

La manifestación fue organizada por el Equipo de Equidad del Municipio D, en coordinación con diversas agrupaciones feministas de la zona, con el apoyo del Municipio D.

Por otra parte, el Equipo de Equidad del municipio realizó una serie de actividades destinadas a mujeres de todas las edades en diversas zonas del territorio: ciclo de cine "Realizadoras" en el Complejo SACUDE, reconocimiento a mujeres de la zona 11 por parte del Concejo Vecinal de la zona 11 en el Anfiteatro Canario Luna, presentación del libro "Casavalle, cuenca de mujeres que cuentan", muestra de emprendedoras del Centro de Desarrollo Económico Local (CEDEL) de Casavalle, homenaje de Comuna Mujer 11 a Clyde Lacasa y maratón 5K en Casavalle.

Arte y perspectiva de género

El martes 14 de febrero, el programa Esquinas de la Cultura y la División Asesoría para la Igualdad de Género (DAIG) de la Intendencia de Montevideo (IM), en coordinación con el Municipio D, desarrollaron una jornada de formación artística para mujeres, varones y disidencias en el Club Artigas, ubicado en Cno. Petrossi 5201 esq. Angel Adami.

En esta actividad participaron decenas de vecinas/os de la zona, con el objetivo de trabajar los espacios públicos desde una perspectiva de género y reflexionar sobre cómo los habitamos, además de transformar lo que no se puede decir con palabras mediante expresiones artísticas.

Esta iniciativa fue pensada para trabajar dentro de la zona este del departamento, en los municipios D, E y F. En nuestro

territorio los lugares de encuentro fueron el Club Artigas, con talleres de trabajo en mural a cargo de Silvana Piñeiro, y el Centro Cultural y Social Fraternidad, donde se realizaron jornadas de trabajo en plástica, a cargo de Gabriela Carrone.

Estos talleres surgen tras una solicitud de dos comisiones barriales, y no solo se destaca el trabajo realizado, sino también la heterogeneidad de edades donde puede apreciarse el cambio en los mandatos impuestos por la sociedad en las diferentes generaciones participantes.

Este programa continuó con actividades el sábado 25 de marzo en el Espacio Plaza. Aquí se realizaron propuestas que buscaron que las/os participantes compartieran sus mensajes orientados a las nuevas generaciones mediante una construcción colectiva.

Final Jr. NBA

Desde horas tempranas del domingo 12 de marzo, el Antel Arena (Av. José Pedro Varela y Av. Dámaso Antonio Larrañaga) albergó a cientos de personas que asistieron a las finales del torneo Jr. NBA 2023.

En esta oportunidad, se coronaron los equipos Golden State Warriors (categoría femenina), perteneciente al Municipio C y Memphis Grizzlies (categoría masculina) del Municipio E y a New York Knicks (categoría masculina) del Municipio D.

Antes de comenzar los partidos, las/os espectadoras/es tuvieron la posibilidad de disfrutar de dos espectáculos musicales con artistas uruguayos. En primer lugar, estuvo presente Facundo Balta, cantante y multiinstrumentista de 22 años y, a

continuación, actuó Luana Persincula, cantante de 21 años conocida como "la princesita de la plena".

Además hubo una instancia de demostración de habilidades a cargo de dos exbasquetbolistas de Estados Unidos, Bruce Bowen y Carl Herrera. Finalmente, la jornada cerró con la entrega de premios a los conjuntos triunfadores.

Jr. NBA es un programa de básquetbol juvenil apoyado por el gobierno departamental, que se desarrolla a nivel mundial y enseña las habilidades fundamentales y los valores centrales del juego como el trabajo en equipo, respeto, determinación y comunidad. Uno de los principales objetivos de este campeonato es ayudar en el crecimiento y mejoramiento de la experiencia juvenil para jugadoras/es, entrenadoras/es y madres/padres.



Las/os protagonistas fueron niñas/os y adolescentes nacidos entre 2009 y 2012, quienes integraron 56 equipos divididos en 30 masculinos y 26 femeninos, cuyos encuentros se disputaron en

distintos espacios públicos del departamento.

Dentro de nuestro territorio, Jr. NBA captó la atención de familiares, allegadas/os y vecinas/os en recintos como las plazas

Casavalle, Ombú, Mirador del Cerrito, Arapey Mendoza, Juan Pablo Laguna, Complejo SACUDE (cancha abierta y techada) y Espacio Modelo Abierto (cancha techada).

Recorriendo el barrio

Durante la tarde del jueves 9 de marzo, cerca de 30 vecinas/os del barrio 1º de Mayo se reunieron en la sede del salón comunal del barrio con diferentes autoridades departamentales y municipales, entre ellas la intendenta de Montevideo, Carolina Cosse y el alcalde del municipio, Gabriel Velasco.

En esta oportunidad, las/os vecinas (la mayoría mujeres jefas de hogar) tuvieron la posibilidad de dialogar sobre las carencias del barrio y salir de recorrida por las calles para mostrar las realidades.

Uno de los temas dados a conocer por parte de las autoridades a las/os presentes, fue el plan de instalación de alumbrado público con tecnología LED, el cual consiste en instalar alrededor de 4.500 nuevas luminarias LED en 20 barrios y 88 asentamientos de Montevideo con el fin de generar una mayor eficiencia y calidad lumínica. Por otra parte, se planteó la limpieza de la cañada y/o posible realojo de

la gente que vive al margen de la misma.

Fue una instancia acordada en el marco de una serie de visitas que realiza la Intendencia de Montevideo (IM) por diferentes barrios del departamento, en las que visualiza y detecta las necesidades existentes con el fin de actuar y mejorar las condiciones del barrio.

Además de las autoridades mencionadas, también estaba presente el director de Tierras y Hábitat, Sebastián Moreno, el director de la Asesoría en desarrollo Municipal y Participación, Federico Graña, la directora de Desarrollo Social, Mercedes Clara, la directora de Políticas Sociales, Tamara Paseyro, el referente del plan de Areas Liberadas, Fernando Traversa, el coordinador del Plan de Movilidad, Justo Onandi, la Gerenta de Gestión Ambiental, Verónica Piñeiro, las/os concejalas/es municipales Ana Luisa Fleitas, Carlos Rodríguez y Diego Rodríguez, y el concejal vecinal de la zona 10, Horacio Márquez.

Encuentros de mujeres

Con el fin de generar un grupo de empoderamiento y apoyo mutuo, el Centro Cívico Luisa Cuesta, ubicado en Gustavo Volpe 4060 invita a mujeres a participar de diferentes encuentros que desde el 13 de febrero, se realizan todos los lunes a partir de las 15 h.

El primer encuentro contó con la participación de 15

mujeres, oportunidad en la que se realizó un taller de construcción de macetas a cargo de Mariana Centurión y una clase de gimnasia.

En otros encuentros, además de las clases de gimnasia, decoraron y pintaron macetas, se produjeron instancias de reflexión en relación al día de la mujer y se generaron carteles para la

marcha del 8 de marzo.

Esta iniciativa brinda la posibilidad de acceder de forma gratuita a diferentes actividades recreativas y de aprendizaje. Además, son lugares de encuentro en donde las mujeres se fortalecen y pueden abordar diferentes temáticas desde un lugar seguro y de confianza.

